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ATA DA QUADRAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE 
COMPUTAÇÃO 

 
Ata da 42ª Reunião Ordinária do Departamento de 
Computação, realizada no dia 14 de agosto de 2020, 
às 09h30min, via plataforma on-line. 

 
No dia quatorze do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, às nove horas e trinta minutos, via 1 

plataforma on-line, reuniram-se os seguintes professores: Alexandre Leopoldo Gonçalves, 2 

Antonio Carlos Sobieranski, Eliane Pozzebon, Fabrício de Oliveira Ourique, Jim Lau, Luciana Bolan 3 

Frigo, Martín Augusto Gagliotti Vigil, Olga Yevseyeva, Ricardo Alexandre Reinaldo de Morais, 4 

Roderval Marcelino e participação do professor Rodrigo Vinícius Mendonça, sob a presidência do 5 

professor Martin Augusto Gagliotti Vigil. Havendo quórum, o professor Martín iniciou a reunião 6 

desejando boas vindas aos presentes e iniciou as atividades questionando se havia interesse dos 7 

conselheiros em alterar a ordem dos itens de pauta. Não havendo manifestações, a pauta foi 8 

colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade. Na sequência foi dado início à 9 

apreciação dos itens de pauta. 1. Aprovar ata da 41a Reunião Ordinária do DEC. Foi colocada 10 

em apreciação a ata da reunião anterior, encaminhada previamente aos membros do 11 

departamento e não havendo nenhuma solicitação de inclusão ou modificação, foi colocada em 12 

votação, sendo aprovada por unanimidade. 2. Aprovação das alterações realizadas no PAAD do 13 

DEC. O professor Martín disse que o departamento solicitou a abertura do PAAD e fez a remoção 14 

da opção “Marque se o docente estiver afastado” na aba “Observações” dos PAADs dos seguintes 15 

professores: ALEXANDRE LEOPOLDO GONÇALVES, semestres 2018/1 e 2018/2; OLGA 16 

YEVSEYEVA, semestres 2018/1 e 2018/2; FÁBIO RODRIGUES DE LA ROCHA, semestres 2019/1 e 17 

2019/2; LUCIANA BOLAN FRIGO, semestres 2019/1 e 2019/2. As alterações realizadas foram 18 

colocadas em votação, sendo aprovadas por unanimidade. 3. Aprovar as seguintes modificações 19 

para o professor Alexandre Leopoldo Gonçalves nos semestres  de 2018/1 e 2018/2 no PAAD: 20 

1. Remover 4 horas de orientações na aba "Orientações", totalizando 0 hora. 2. Adicionar 4 21 

horas na aba "Formação", totalizando 40 horas. As referidas modificações foram colocadas em 22 

votação, sendo aprovadas por unanimidade. 3. Aprovar planos de ensino. Relator prof. 23 

Alexandre Gonçalves. Os planos de ensino do Departamento de Computação foram colocados 24 

em votação, sendo aprovados por unanimidade. 4. Informes Gerais. O professor Jim Lau 25 

perguntou se há alguma informação sobre a contratação de professores, o professor Martín 26 

respondeu que entrou em contato com o Departamento de Ensino (DEN) e informaram que não 27 

há previsão de convocação da candidata aprovada no concurso efetivo. Ele também informou 28 

que os professores substitutos já tiveram o seu contrato renovado. O professor Martín 29 

comunicou que saiu o resultado do edital de distribuição de bolsas emergenciais de monitoria e 30 

que o departamento ganhou três bolsas, uma na disciplina de Análise de Sinais e Sistemas 31 

Lineares, uma na disciplina de Circuitos Elétricos para Computação e uma na disciplina de 32 

Estrutura de Dados I. O professor Roderval convidou os professores para participarem da reunião 33 
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da FINEP que ocorreria às 10h. Não havendo, mais nada a ser discutido, foi dada por encerrada 34 

a reunião às 09h56min, da qual, para constar, eu, Camila Farias Weschenfelder, assistente em 35 

administração da Secretaria Integrada de Departamento, lavrei a presente ata que, se aprovada, 36 

será assinada pelos presentes. Araranguá, 14 de agosto de 2020.  37 
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